

Travestis habrían sido golpeados por Carabineros en Providencia

Carabineros iniciará una investigación para esclarecer los hechos.

Un confuso incidente habrían protagonizado a las 3:30 del domingo al menos seis funcionarios de Carabineros de la 19 comisaría de Providencia, quienes supuestamente premunidos de palos de escobas, cadenas con candados y otros objetos contundentes habrían propinado una golpiza a dos travestis quienes minutos antes habrían pedido ser detenidos para ser trasladados a la cárcel de San Miguel, donde están sus parejas.

Según la versión de un testigo, que vive frente al cuartel policial, los uniformados habrían salido en persecución de estas personas y casi en la esquina de Miguel Claro con Eliodoro Yáñez, habrían procedido a golpearlos. Ambos heridos no habrían sido detenidos ni

trasladados al cuartel policial, sino que habrían sido dejados en el piso. Los afectados fueron llevados al hospital El Salvador, donde el carabinero de turno no habría permitido que dejaran la constancia. El parte de lesiones constata hematomas en todo el cuerpo y cortes en la cabeza. Uno de ellos tiene diez puntos en la frente y el otro cinco puntos sobre la ceja. Los hechos fueron denunciados a la 19 comisaría de Carabineros. Una fuente de la institución aseguró que hoy comenzará una investigación para aclarar lo sucedido.

El dirigente gay Rolando Jiménez se reunirá este viernes con Carabineros, Investigaciones y el Intendente para tratar este y otros temas. Los hechos también serán investigados por el 10 Juzgado del Crimen.

J.M.S